

*Das Lächeln, das Du aussendest,
kehrt zu Dir zurück.*

Zürich, den 23. Juni 2015

I N L I E B E R E R I N N E R U N G

Vor 3 Monaten, am 15.03.2015, hat uns

Doris Fenkart-Widmer (geb. Hofstetter)

unerwartet und viel zu früh verlassen. Wir vermissen sie sehr und sind immer noch traurig.

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns aufgrund dieses unerwarteten Abschieds und der Trauerfeier am 23.März 2015 zuteil wurden, danken wir aufrichtig und von ganzem Herzen.

Die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, sowie die grosse Zahl der beim Abschied anwesenden Verwandten, Freunde, Geschäftspartner, Nachbarn und Bekannte haben uns grossen Trost gegeben. Sie haben uns gezeigt, wie sehr die Verstorbene in ihren privaten und geschäftlichen Beziehungen vermisst wird.

*Die Trauerfamilien
Gerhard Fenkart
Sven und Andrea Widmer
Katharina und Marc-Antoine Kämpfen-Hofstetter
Luc Kämpfen und Evelyn Ferrari
Guy und Aline Kämpfen mit Nouel
Silvan Kämpfen*